

**SAILLON** Le vieux bourg se transforme en atelier à ciel ouvert.

# Lez'Arts sur la Muraille, c'est ce samedi!

Le rendez-vous estival de Saillon reprend ses droits dans une nouvelle formule. Lez'Arts sur la Muraille, qui métamorphose les ruelles du vieux bourg en atelier à ciel ouvert, se concentre désormais sur une seule journée et n'est plus réservé aux seuls peintres, mais s'ouvre à d'autres artistes et artisans. Une trentaine d'entre eux sera au rendez-vous ce samedi 12 juillet dès 10 heures. «Après vingt ans d'existence et plus de 50 000 visiteurs accueillis, la manifestation commençait à s'essouffler quelque peu. C'est pourquoi nous avons choisi de la laisser en repos l'année dernière, le temps d'étudier différentes pistes pour la relancer en 2014», explique Joël Roduit, en charge de la commission culturelle. Pour lui insuffler davantage de dynamisme, la manifestation sera concentrée sur une seule journée, alors qu'elle se déroulait auparavant sur un week-end.

## Ouvert à d'autres formes d'art et d'artisanat

Traditionnellement, le rendez-vous lancé à l'été 1993 dans les ruelles pas encore pavées du bourg était réservé aux seuls peintres, dessinateurs et aquarellistes. S'ils restent majoritaires, ils seront rejoints cette année par des représentants d'autres formes d'art et d'artisanat.

Les visiteurs pourront notamment assister à des démonstra-



Lez'Arts sur la Muraille se concentre désormais sur une seule journée et accueillera d'autres artistes que les peintres qui y étaient majoritaires jusqu'à maintenant. LDD

tions de sculpture à la tronçonneuse, de soufflage de verre ou encore à la confection de dentelles en frivolité. «Grâce à cette innovation, nous entendons toucher un public plus large. Au total, 30 artistes et artisans venus de toute la Suisse romande travailleront dans nos rues», se réjouissent les organisateurs. Le village de Saillon sera représenté par quatre peintres ainsi que par l'Association des amis du marbre

de Saillon, présidée par Henri Thurre, qui mettra en valeur des travaux sur cette pierre réputée dans le monde entier, et par Gérard Raymond, qui exposera ses photographies dans sa cave.

Autre pôle de la manifestation, la salle de la Stella Helvetica accueille une exposition de photographies du Saillon d'autrefois. Ces images, prêtées pour certaines par la Médiathèque-Valais et pour d'autres, inédites, par Henri

Thurre, documentent les différents quartiers du village, de la plaine au sommet du bourg. Fourni par la bibliothèque de Saillon, un choix d'ouvrages sur le Valais en consultation libre complète l'exposition. Il appartiendra à l'auteur et éditeur Slobodan Despot d'apporter une touche littéraire à Lez'Arts sur la Muraille. Il le fera par le biais d'une conférence sur le canton du Valais en tant que terre d'écrivains. 